

## SARI

RinaDwigitaningrum H. 2011.” **Model Pembelajaran melempar menangkap bola besar dalam penjasorkes melalui pendekatan lingkungan pekarangan sekolahan pada siswa kelas III SD Negeri Tembelang 01 dikabupaten brebes.**”Sripsi. Jurusan pendidikan jasmani kesehatan dan rekreasi. Fakultas Ilmu Keolahragaan.Universitas Negeri Semarang. Dosen Pembimbing Utama Drs. Bambang Priyono, M.Pd. dan Pembimbing pendamping Supriyono S.Pd.M.Or.

Permasalahan dalam penelitian ini bagaimana Pengembangan model pembelajaran melempar menangkap bola besar dalam penjasorkes melalui pendekatan lingkungan pekarangan sekolahan pada siswa kelas III SD Negeri Tembelang 01 di Kabupaten Brebes? Tujuan penelitian ini Untuk mengetahui model pembelajaran melempar menangkap bola besar dalam penjasorkes melalui pendekatan lingkungan pekarangan sekolahan pada siswa kelas III SD Negeri Tembelang 01 di Kabupaten Brebes.

Populasi dalam penilitian ini adalah siswa kelas III SD Negeri Tembelang 01 Kecamatan Jatibarang Kabupaten Brebes Tahun Pelajaran 2010/2011 dengan jumlah 48 anak. Teknik pengambilan sampel menggunakan total sampel dengan jumlah sampel sebanyak 48. Data diambil dengan kuesioner/angket. Data yang diperoleh dianalisis menggunakan analisis deskriptif prosentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengembangan model pembelajaran melempar menangkap bola besar dalam penjasorkes melalui pendekatan lingkungan pekarangan sekolahan pada siswa kelas III SD Negeri Tembelang 01 di Kabupaten Brebes ternyata dalam memenuhi kriteria **Baik** sehingga dapat digunakan untuk siswa SD Negeri Tembelang 01. Hal itu berdasarkan hasil analisis data dari evaluasi ahli penjas di dapat rata – rata presentase 88 % hasil analisis data dari evaluasi ahli pembelajaran I di dapat rata – rata presentase 86,67 % hasil analisis data dari evaluasi ahli pembelajaran II di dapat rata – rata presentase 86,67 %.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa pengembangan model pembelajaran melempar menangkap bola besar dalam penjasorkes melalui pendekatan lingkungan pekarangan sekolahan pada siswa kelas III SD Negeri Tembelang 01 di Kabupaten Brebes Disarankan agar bagi guru penjasorkes di Sekolah Dasar di harapkan Model pembelajaran melempar menangkap bola besar di lingkungan pekarangan sekolahan sebagai produk yang telah dihasilkan dari penelitian ini dapat digunakan sebagai alternatif penyampaian materi pembelajaran melempar menangkap bola besar untuk siswa Sekolah Dasar dan mengembangkan model – model pembelajaran melempar menangkap bola besar di lingkungan pekarangan yang lebih menarik lainnya untuk digunakan dalam pembelajaran permainan di sekolah Dasar.